

# シャリテ通信

デイサービスセンター シャリテさわら 平成29年2月号



## 年始めのひと勝負! 新年交歓会

1月20日、新年を迎えまして、シャリテ恒例の『新年交歓会』を開催いたしました。「勝てよ!」と思いを込めて丁寧に色をつけて完成させた紙相撲の力士を手にとり、年始めのひと勝負!「はっけよい、のこった〜!」と行司の声も勇ましく、白熱した試合を繰り広げました。

違うグループでは、職員お手製の双六ゲーム。マス目によっては、歌をうたわなければならなかったり、カツラをつけて職員と記念撮影等、様々な困難が待ち受けておりました…。

勝っても負けても楽しい『新年交歓会』。今年も新しい年がスタートしました。🏁🏁🏁

## 福はうち〜、鬼はそと〜! 節分

2月3日、「福はうち〜!鬼はそと〜!」、館内に皆さんの大きな声が響き渡りました。金棒を持って現れた赤鬼めがけて、豆まきならぬ紅白の玉で攻撃すると威勢のよかった赤鬼もまんまと倒され逃げて行きました〜。



なんとこの赤鬼、普段はとても温厚で笑顔が絶えない施設整備員でした。



登場した時の大きな声と普段のやさしい物腰とのギャップに、皆さん大変驚かれておりました…。魔を滅して邪気を払い一年の無病息災を祈りました!